

Daniel Rikker
Saxophon, Klarinette



„Begonnen hat alles mit der Klarinette, welche ich mit 10 Jahren das erste Mal in den Händen hielt. Nach drei Jahren Unterricht kam das Altsaxophon dazu, mit dem ich bald darauf in der Schulbigband meine ersten Erfahrungen im Improvisieren machen durfte. Studiert habe ich an der Anton Bruckner Privatuniversität Linz in Oberösterreich. Bachelor - Abschluss 2011: Instrumentalpädagogik, Jazz und Populärmusik (Saxophon) Master - Abschluss 2014: Instrumentalpädagogik, Jazz und improvisierte Musik (Musik und Medientechnologie).

Meine Leidenschaft ist die Bigband. Hier kann ich mit den Instrumenten Saxophon, Klarinette und Querflöte für klangliche Vielfalt sorgen und improvisatorisch Akzente setzen.

*Mein Wissen und auch meine Erfahrung, die ich in zahlreichen Konzerten mit verschiedensten Künstlern sammeln konnte, gebe ich gerne an meine Schüler*innen weiter. Schwerpunkte meines Unterrichts sind das Erlernen des Instrumentes und der richtigen Spieltechnik, aber auch das gemeinsame Musizieren. Hierbei lernen die Schüler*innen wie man aufeinander hört und mit welchen Gestaltungsmöglichkeiten man eine Melodie spielen kann.“*

www.danielrikker.com